

MOUNTAIN LOVER WINTER 2025/2026



Nach vielen Nachfragen möchten wir euch schweren Herzens mitteilen, dass wir die Mountain Lover Bar in der kommenden Wintersaison leider nicht weiterführen können.



Unsere berufliche, gesundheitliche und vor allem familiäre Situation lassen es einfach nicht zu. Und so sehr wir es uns gewünscht hätten, der kommende Winter braucht eine Pause.

Die Entscheidung ist uns alles andere als leicht gefallen, denn wir hätten zu gerne wieder mit euch am Berg gefeiert, gelacht, getanzt und das Leben gefeiert.

Die Mountain Lover Bar war nie nur ein Projekt, sie war ein Herzensort. Für uns. Für euch. Für alle, die den Winter und das Leben lieben.



Die Fotos auf unserer Webseite <https://www.mountain-lover.ch/> sprechen für sich.

Es ist uns ein grosses Anliegen, dass der Berg lebendig bleibt. Dies mit einem vielfältigen Angebot.

Falls jemand das Projekt weiterführen möchte, stehen wir gerne im Hintergrund zur Seite: mit Support, mit unserer gemachten Erfahrung oder mit der Vermittlung der Kontakte.

Was es dafür braucht?

👉 Etwas Mut

👉 Etwas Zeit

👉 Unternehmerisches Denken

🎉 Und vor allem: ganz viel Lust auf das Leben.

Danke an alle Fans, Unterstützer und Freunde. Ihr habt uns bereichert, inspiriert und getragen.



Danke für euer Vertrauen, eure Energie, eure Liebe zum Berg und die Herzlichkeit zu uns.

Und wer weiss ... vielleicht ist das ja kein Abschied für immer. Sondern nur ein kleiner Zwischenstopp.



Martina & Christian

<https://www.facebook.com/share/15wiQ2eb9s/?mibextid=wwXlfr>